

鈴の森ニュース

鈴の森住民協議会事務局
 松阪市川井町 772-10
 橋西地区市民センター内
 ☎0598(67)2013

平成 28 年度鈴の森住民協議会

5月15日(日)橋西地区市民センターにて鈴の森住民協議会総会が行われました。今年度の役員は下記の通りです。

会	長	名越信太郎						
副	会	長	日比野勝司					
副	会	長	加藤敏久					
書	記	小坂英次						
会	計	村阪千恵子						
公	館	部	会	長	北村英生			
健	康	・	福	祉	部	会	長	青木道夫
監	事	中野義則						
監	事	佐久間孝						
事	務	局	長	山口華苗				



平成 28 年度は、このメンバーで鈴の森住民協議会を盛り上げて行きます。
 今後とも鈴の森住民協議会を宜しくお願い致します。

新年度の挨拶

鈴の森住民協議会 会長 名越信太郎
 協議会たよりの発刊に伴い、一言ご挨拶をさせていただきます。若鮎おどる季節、地域の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は鈴の森住民協議会運営に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。本年度は任期満了にて第三支部・松江支部の役員さんの顔ぶれが一新し新たな一步を踏み出そうとしております。不慣れな点もあり、皆様にご迷惑をお掛けすることもあるかと思いますが新役員一同、心を一つにして頑張っていきたいと思っておりますので御理解・ご協力を賜ります様、お願い申し上げます。役員さんの顔ぶれが変わったとしても鈴の森住民協議会は「地域の繋がり・地域の輪」を念頭に置き「この地域に住んでよかった。」と思って頂ける地域づくりを目指していく事には変わりはありません。どんな災害が発生しても地域が一丸となって助け合い・支え合って乗り越えられる地域。この地域から育っていく子供さんや若者の心に「あの時は良かったな」と心のどこかに思っ頂ける地域づくりを目指していきたいと思っております。

最後になりますが、役員が力を合わせても一握りの力にしかなりません。地域の皆さんのお力が必要です。そのお力をお貸しください。そして地域のみんなが素晴らしい地域を創りましょう。

地区体育祭

5月21日(土)に松江小学校会場、5月22日(日)に第三小学校会場の、地区体育祭が行われました。当日は両会場ともお天気に恵まれ子どもからお年寄りまで、楽しく一日を過ごしていただいたことかと思えます。体育祭運営に携わっていただきました体育委員の皆様をはじめ地域の皆様・小学校関係者様、ご協力ありがとうございました。



幸せの黄色いレシート

マックスバリュ川井町店にて、幸せの黄色いレシートキャンペーンを実施しています。毎月11日の「イオン・デー」でお買い物をしていただきましたら、レシートを投函して下さい。

地域振興活動の資金になります。
 お買い物の際は、ご協力の程
 宜しくお願い致します!!!



広報誌へのご意見を

より身近な広報誌作成を目指しております。紙面の内容、次の記事等についてのご意見ご感想をお聞かせください。

「E-Mail」 s-mori@mctv.ne.jp